

## Ehrenamtstreff der unterfränkischen Kanuten

Regel Gedankenaustausch fand am Neujahrstreffen im "Aifach-Reiser, Würzburg, Marktgasse 2, statt, nachdem sich urlaubsbedingt der "Zehnthof" in Nordheim nicht reservieren ließ.

Der freundliche Empfang, die nette Bedienung, das leckere Menü und auch die stressfreie Anreise mit den komfortablen Parkmöglichkeiten im Parkhaus und auch am Straßenrand ☺ trugen sicherlich zur entspannten Atmosphäre und lockeren Gesprächen bei. Manche Anekdote und Begebenheit wurden spaßig kommentiert.

Dies ist bestimmt die Ursache und meine Ausrede, dass ich von diesem Treffen kein einziges Foto aufweisen kann. SORRY und entschuldigt bitte! Wer nicht dabei war, hat nächstes Jahr die Chance!

Vielen Dank allen, die sich die Zeit genommen haben, für die gemeinsamen Stunden. Schön war's.

Claudia Rohe